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Abstract (en)
The load-bearing interlayer (I), containing (A) a textile sheet and (B) a reinforcement which absorbs energy so that the standard load (SL) in the
stress-strain curve (at 20 degrees C) for the combination (A/B) differs from that of the interlayer without (B) by at least 10%, and the ratio of SL at 20
degrees C divided by SL at 180 degrees C is not more than 3, in each case at at least one point in the range between 0 and 1% elongation. Also
claimed is (i) the production of (I), (ii) composites containing (I) and (iii) roofing and sealing strips containing (I).

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung beschreibt eine Trägereinlage enthaltend ein textiles Flächengebilde und eine Verstärkung, dadurch gekennzeichnet,
daß die Verstärkung eine Kraft aufnimmt, so daß sich im Kraft-Dehnungs-Diagramm (bei 20 °C) die Bezugskraft der Trägereinlage mit Verstärkung
verglichen mit der Trägereinlage ohne Verstärkung im Bereich zwischen 0 und 1 % Dehnung an mindestens einer Stelle um mindestens 10
%, vorzugsweise um mindestens 20 %, insbesondere bevorzugt um mindestens 30 % unterscheidet. Weiterer Gegenstand der Erfindung ist
die Verwendung der Trägereinlage zur Herstellung von gegebenenfalls bituminierten Dach- und Dichtungsbahnen, sowie die entsprechenden
Endprodukte.
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